

In der in unserem Verlage erschienenen Broschüre über
die deutschen Beziehungen zu Spanisch-Südamerika

Ibero-Amerika und Deutschland

von Kühn de la Escosura

schreibt der ehem. Rektor der Berliner Universität,
Herr Geheimrat Prof. Dr. ROETHE im Vorwort u. a.:

... Ich wünsche von Herzen, dass Deutschland begreifen lerne, wie nicht im Norden, sondern weit mehr im Süden Amerikas für deutsches Leben, für deutschen Geist Raum und Zukunft uns winkt . . . Und das Büchlein des Herrn „Kühn de la Escosura“ möge helfen, eine dauerhafte Brücke des Völkerverstehens zu schlagen.

Ibero-Amerika und Deutschland

**Eine Broschüre für jeden politisch denkenden Deutschen.
Eine Sammlung von Tatsachen, die jeder lesen muss.
Ein Bild der unbegrenzten Möglichkeiten Deutschlands
in Ibero-Amerika.**

ord. M. 1.—, netto M. —.60

**bei 10 Exemplaren 50% Rabatt
zwei Probexemplare mit 50% Extrarabatt.**

Ⓜ

Editora Internacional

Berlin, Kurfürstendamm 220

Buenos Aires — Madrid — Mexico — Valparaiso